

「シリーズあれから1年半」

今月は、1年半前にお引渡しをさせていただいたO様より、感想をいただきましたのでご紹介いたします。

『最初にショールームにお邪魔したんですが、一目惚れでしたね。木の家といってもいろいろありますが、本当にすべてが自然の木でできていることに驚きました。木の家、自然素材の家がいいと思ってたんですけど、理想とする家が無かったです。家族にアレルギー症がいたこともあり、こだわるところだったんですね。』

私たち夫婦は、たくさんの友達を呼んでホームパーティーをするのが好きで、玄関やキッチンの大きさも広くとりました。そんなことで、遊びに来た友達も広々空間や空気が気持ちいい、いい家だね〜と言ってくれ、すごく嬉しいです。

無垢材の床は感触も良く、子ども達は靴下をはかせてもすぐに脱いでしまい、家中を走り回るのも大好きなんです。また、結露が全く気にならないのもこの木の家だからでしょう。



木のすまい仕様の家

「ホームパーティーを楽しむ家」

か。住み始めてから気が付いたんですが、その木のお蔭か断熱性能も良く、前の日の晩に暖房機を切っても翌朝に温かみが残っていて、寒い思いをして起きてくることも無く、すぐに朝の支度に取り掛かれるのも嬉しいですね。寒い冬の日のお出掛けの時も、玄関扉を開けてみて、外の寒さにビックリするくらいお家の中が温かいと感じます。

また、夏も窓を開けていけば十分に涼しく、爽やかな自然の風が流れるのが心地よく感じ、エアコン嫌いの私たち家族には丁度良い過ごし方ができるのもストレスが無いですね。自然が好きでお出掛け好きな我が家ですが、居心地が良く外に出掛けたくないくらい気持ちのいいお家で、家族みんなが落ち着く場所となっています。『とおっしゃっていただきまして。これからも、どうぞお幸せにお過ごし下さい。』



室温と同じ温度の風になぜ涼しいの？

まだエアコンが無かった時代、昔の人は風通しのいい浴衣や甚平、麻やゴザでつくった座布団などで工夫しながら、夏の暑さをしのいできました。子どもたちは麦わら帽子をかぶって汗をかきながら外で遊び、帰ってくると、まわりに打ち水をしたり縁側に座って、井戸水で冷やしたスイカを食べたものです。そして風鈴の音を聞きながら、扇子やうちわで涼を探る。これらは風をうまく利用した採涼の方法です。

ところで扇子やうちわは風を起こすことで涼しさを感じさせてくれますが、起こした風が冷たいわけではありません。風はあくまでもまわりの空気と同じです。では、どうして涼しく感じるのでしょか？

熱いスリーブを吹いて冷ますことと同様に、空気は動くことで熱の放出を促進します。つまり汗をかいている皮膚の表面に風を送ると、皮膚の近くにあって空気と一緒に水蒸気が吹き飛ばされて、表面温度が下がります。冬に風が当たって寒く感じるのも同じ原理で、寒さや暑さは温度だけではなく、湿度にも大きく左右されるものなのです。

ひょうご木のすまい協議会
会長 三渡 圭介

【兵庫県庁林務課からのお知らせ】

兵庫県の木造住宅ローンのご案内

【融資制度の概要】

融資利率1.1%固定(平成25年9月30日融資実行分迄)

●新築・増改築

最高限度額：2,000万円(返済期間25年以内)
ただし、県産木材を60%以上使用し、長期優良住宅の場合は返済期間は35年以内に延長可能です。なお、26年目以降の利率は2.1%になります。

●リフォーム

最高限度額：500万円(返済期間10年以内)

詳しくは下記のホームページをご覧ください。

兵庫県 木造住宅ローン

検索

—ひょうご木のすまい協議会のイベントご案内—

小冊子

「キノコイェノコ ひょうご2012」

「ひょうごの木を使った木の家」について、ユーザーの話や兵庫県林務課の話などが、掲載されております。木のすまいの考える「スマートハウス」では、より良くひょうご木のすまい協議会を理解していただく内容となっております。

- 小冊子「キノコイェノコ」ご希望の方は事務局まで～送り先を事務局までお知らせ下さい。



※バックナンバー(ひょうご2011、2010、2009)もございます。数に限りがありますので、ご希望の方はお早めにお申込ください。